

Paso correcto

- El Gobierno de Panamá consideró este martes que es "un paso en la dirección correcta".
- Panamá, indicó la Comisión, "ha demostrado, en particular, que sus autoridades competentes están respondiendo eficazmente".



Salida de Panamá de la 'lista gris', en manos del Parlamento Europeo

La Comisión Europea presentó un acto delegado para retirar a Panamá de su "lista gris" de blanqueo de capitales y financiamiento del terrorismo, tras cumplir los requisitos del GAFI y las exigencias del bloque. Ahora el Consejo y el Parlamento Europeo deberán validar la medida **Página 1B**

LA ESTRELLA DE PANAMÁ



Nº 62.462

www.laestrella.com.pa

Miércoles

75¢

11 de junio de 2025

176 AÑOS

delta
MAXI flota

LO MÁXIMO EN CONTROL DE FLOTAS PARA TU NEGOCIO

DYNATECH

779-2929
ventasflota@petrodelta.com @petroleosdelta www.petrodelta.com

Gobierno anuncia contención del gasto y estado de emergencia en Azuero

El Consejo de Gabinete aprobó una contención del gasto público por \$1.900 millones, medida que afectará principalmente al Gobierno central, como respuesta al escenario fiscal adverso marcado por ingresos inferiores a los proyectados. Además, el Consejo declaró estado de emergencia en la región de Azuero debido a la grave crisis de abastecimiento de agua potable que enfrenta la zona **Página 2A**

Diputados y bananeros abren diálogo por crisis en Bocas del Toro

La Asamblea Nacional y los dirigentes bananeros de Bocas del Toro iniciaron negociaciones para buscar una salida a la crisis desatada por las reformas a la Caja de Seguro Social. Durante el encuentro, ambas partes presentaron propuestas que se alejan de lo previamente acordado en Bocas con el Ejecutivo **Página 2A**



Aris Martínez | La Estrella de Panamá

Panamá impone su fútbol a Nicaragua

La selección de Panamá cumplió con autoridad en el estadio Rommel Fernández al vencer 3-0 a Nicaragua. Con goles de César Yanis, Ismael Díaz y Eric Davis, el equipo dirigido por Thomas Christiansen mostró contundencia, buen juego colectivo y un estadio entregado a la causa.

Defensoría critica el 'uso en exceso del gas' en Arimae

La Defensoría del Pueblo acusó a la Policía Nacional de uso excesivo de gas lacrimógeno durante una protesta indígena en Arimae contra las reformas al Seguro Social **Página 3A**

Gobierno retoma proyecto aduanero PILA

La obra, con solo 15 % de avance, busca mejorar pasos fronterizos, reducir tiempos logísticos y dinamizar el comercio con Costa Rica **Página 1B**

El enemigo silencioso del adulto mayor

La influenza ya ha cobrado 36 vidas en 2025, la mayoría sin vacunación. El virus sincitial respiratorio y el neumococo siguen enfermando gravemente a niños, adultos mayores y personas con enfermedades crónicas, muchas veces sin ser detectados a tiempo **Página 4B**

Embajada de China

'Los panameños saben quién es su verdadero amigo'

Página 4A

Síguenos ▶
en nuestras redes
y mantente informado

@EstrellaOnline



Suscríbete al:

204-0055

Chatea 6676-1988



INGRESA A NUESTRO:

WhatsApp Channel

Y MANTÉNTE INFORMADO DE LO ÚLTIMO EN PANAMÁ Y EL MUNDO



7 451089 100052